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令和４年度 第１０回（１月）教育委員会定例会 会議録 

 

日 時：令和５年 1 月２６日（木）15 時 00 分～1６時３０分 

場 所：村民センター 小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 教育長職務代理者 清水 道直 

薄田 東・出羽澤 和子・田中 博美 

事務局：清水 勝宏 教育次長   

書 記：池上 博子 以上７名 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

 ・昨日の学校給食センター愛称・運搬用トラックイラスト選考会お疲れ様でした。連

日の会となります。1 月定例会よろしくお願いいたします。 

 

３ 報告・確認事項 

(1) 新型コロナウイルス感染症拡大防止について     ＜会議資料１＞ 

 教育長 

・令和 5 年度の高等学校入学者選抜における新型コロナウイルス感染者・濃厚接触者

への対応について会議資料を基に説明 

・現在の学校の感染状況について説明 

 

(2) 韓国ソウル市上一（サンイル）中学校（旧上一女子中学校）との交流について  

教育長                           ＜会議資料２＞ 

・宮田村産業振興マネージャーより、ソウル市の上一（サンイル）中学校が郡内の中

学校との交流を求めており、南箕輪中学校はどうかという話をいただいた。上一中

学校は現在女子校であるが、次年度からは男女共学になる予定。宮田村では他の中

学校と交流を行っているので、上一中学校との交流は難しい。     

・日程としては、韓国から来日し２～３時間学校での交流程度。他の予定は旅行業者

が計画する予定。 

・中学校に投げ掛ける前に、教育委員会での検討が必要と考えるので、ご意見をお願

いしたい。 
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教育委員 

・国際交流を考えた時に、村はどことも交流が無い現状。大事にしたいと考えるが、

相手校の情報が少ないことや、韓国と日本の政治的な関係も踏まえる必要がありは

しないか。 

教育長 

・宮田村のように「村」全体での交流を現時点では描いていない。ご意見の相手校の

情報や政治的な面等の状況を整え、村及び中学校に私の判断で動いてよいでしょう

か。 

教育委員 

・了解 

 

（3）学校評議員について                ＜会議資料３＞ 

教育長 

・会議資料のように、各学校の学校評議員が教育委員会から委嘱を受けている。南箕

輪村立小中学校管理規則(H25.4.1)・南箕輪村学校評議員設置要綱（(H13.3.1)と

重ねた場合、例えば南部小学校では現在 3 名の学校評議員で構成されているが学

校の規模が大きくなってきているので人数を４又は 5 名としていくことや、区長

会関係の方が評議員になっていない等の課題がある。 

教育委員 

・学校評議員は 6 名以内と定められているので、南部小学校は学校評議員の人数を

増やしてよいと考える。 

・学校の状況はそれぞれ異なる。要綱の変更も視野に入れながら、各校校長と相談し 

 て進めてはどうか。 

教育長 

・校長と相談し、令和 5 年度を迎えたい。 

 

（4）奨学金について                  ＜会議資料４＞ 

教育長 

・先日の新聞記事に、伊那市会臨時会でひとり親家庭の高校進学準備支援に 225 万

円を計上し、可決されたとあった。参考にしたい。 

教育委員 

・県議会で子育て等の支援で新たな給付型奨学金が検討される模様。国と今回の県議

会の動きを見ながら、村の奨学金の在り方を検討していく事が望まれる。 

 

（5）児童・生徒数について  ＜会議資料５＞ 

※会議資料にて報告 
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（6） 事故報告        ＜会議資料６＞ 

※非公開 

 

(7) 各委員から 

・特になし 

 

(8) １月事業報告・２月事業計画について  ＜会議資料７＞ 

※会議資料にて報告・確認 

 

(9) ２月及び３月教育委員会定例会日程について 

２月 21 日（月） 15：00 村民センター２階小会議室 

３月２２日（水） 15：00 村民センター２階小会議室 

 

(10) その他 

・社会教育委員との懇談 2 月 13 日（月）15：00 予定 

・村の日 2 月 12 日（日） 

 

４ 閉 会 

 

以上 


